
Reventin-Vaugris  
Declerck Traiteur va déménager sur 
la zone d’activités de Vaugris 
L’entreprise viennoise a planté symboliquement le premier arbre de son futur 
siège, vendredi 15 mars. 

C.Le.  

L’entreprise Declerck a symboliquement planté le premier arbre sur le site de 
son nouveau siège, à Reventin-Vaugris.  Photo Le DL /Clémence Lena 

Vendredi 15 mars, Bruno Borel et les équipes de Declerck Traiteur ont 
organisé une cérémonie symbolique pour officialiser leur futur 
déménagement à Reventin-Vaugris. L’entreprise est en effet en train de 
faire construire son futur siège sur la zone d’activités de Vaugris, en face de 
la station d’épuration. « Cette future unité de production va permettre de 
générer un nouvel élan d’attractivité et de créer des emplois », s’est félicité 
le dirigeant. « Elle apportera également un meilleur confort de travail et 
davantage de fluidité pour nos salariés. » 

Un bâtiment autonome en énergie 

Nourri depuis plusieurs années, ce projet a pu voir le jour avec l’aide de 
Vienne Condrieu Agglomération. L’intercommunalité a en effet acquis ce 
terrain de 11 000 m2  : « Cela nous a permis de garder Declerck sur le 
territoire, a souligné Thierry Kovacs. Mais aussi d’accueillir le data center de 
Xefi et de répondre à une demande du Leclerc Drive voisin qui avait besoin 
d’un peu plus de foncier. » 
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Voilà à quoi devrait ressembler la future unité de production de Declerck. 
Document Teodora Pramatarova Architecte 

La maire de Reventin-Vaugris Édith Ruchon, également présente pour cette 
plantation du premier arbre, s’est dite heureuse d’accueillir Declerck sur sa 
commune. Et en a profité pour faire allusion au projet de demi-échangeur et 
aux « 200 arbres qui viennent d’être coupés » en vue de sa réalisation. 

Le futur siège de Declerck, d’une surface de 2 300 m2 , sera doté de panneaux 
photovoltaïques et d’un système de récupération de la chaleur fatale, ce qui 
lui offrira une « autonomie énergétique », a expliqué Bruno Borel. Les 
équipes devraient pouvoir déménager en décembre 2024. 
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